
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 安心安全な町づくり 町民が「つくり上げる意識」の確立について 課長

の確立 行政指導はなされているか 町長

①防犯について

・上峰小学校の安全対策、特に正門、北門及び

　外柵の安全性は

②防災について

・町民自身の防災意識の向上施策についての

　認識はどうあるべきと思うか

・民間（災害）ボランティアの育成について

国際交流について 負担になっているのではないか 町長

・外に向かっての情報発信が不足しているのでは

　ないか

・民間レベルの交流について積極的な行政指導

　をすべき時期に来ているのではないか

特定健診について 受診率向上施策はどうあるべきか 課長

・現通院者等に対しての指導はなされているか

・未受診者への健康指導はなされているか

2 1. 原田　希 子育て支援について ①保育所の申込み人数より、現在の保育の実施 課長

　人数が１５名少ない理由は

②実情を把握するため、様々な情報の収集は

　どのように行われているか

活気ある町づくりについて ①お祭り、イベント等開催の考えは 町長

②町の活性化、イメージアップ、PRのためご当地

　キャラをつくってみてはいかがか

環境衛生について ①４Ｒ運動について具体的な取り組みは 課長

②庁舎前資源物回収廃止の理由は

③庁舎前資源物回収再会の予定は

学校教育について ①猛暑による熱中症等の被害はないか 教育長

②熱中症等の対策はどのようにされているか 課長

3 4. 碇　勝征 地方交付税について ①普通交付税の交付状況はどうなっているか 課長

②特別交付税の交付状況はどうなっているか

町税について ①法人税の調定額（実績額）の状況は 課長

②固定資産税の調定額（実績額）の状況は

出前町長室の実施について 報道された中身の計画は 町長
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3 4. 碇　勝征 道路整備について ①町道下津毛三田川線、町道米多坊所線、町道樫寺線、 課長

（つづき） 　町道郡境坊所線の４路線が交わる変則５差路の 町長

　整備の考え方は

②交通安全面からはどうか

北部保育所が民間委託 ①委託契約内容はどういう中身か 課長

された経緯について ②土地処分の契約内容は 町長

③施設（本体）の取扱いはどうなっているか

公共施設の活用について 町民センターの小部屋の有効活用、解放（無料） 教育長

はどうか

4 2. 寺﨑　太彦 行財政改革について ①ひよこ保育園の契約はどうなっているのか 課長

②町長が考える協働とは 町長

③出前町長室とは

教育環境について ①学校健診の目的とは 課長

②学校での暴力行為はあるか

町づくりについて ①ゴミ減量化の取り組みは 課長

②下津毛（中学校体育館東側）の洪水対策と

　下津毛宇佐八幡宮の法面改良は

③町内の住宅用火災警報器の設置状況は

5 3. 橋本　重雄 地上デジタル放送について ①完全移行になって不具合な所はないか 町長

②不具合があるとすれば対策は

財政について ①平成２２年度決算における繰越金について 町長

②普通交付税の増額の要因及び使いみちは 課長

③収入財源の調定額について（町税、保育料、

　住宅使用料、下水道使用料の現年度分調定額）

保険税について ①国民健康保険税のあり方について、特に繰越金 町長

　の考え方 課長

②佐賀県内市町の国民健康保険税の税率一覧表の

　資料求める

③市町村共済組合の短期共済の個人負担の限度額

　はいくらか

④政府管掌保険の個人負担の限度額はいくらか

公民館長について 公民館長就任後の指導は 教育長

あいさつ日本一運動 スローガンは大変すばらしいが、実行は 町長

について 教育長
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6 8. 吉富　隆 町づくりについて町長の ①柵のない町づくりについて 町長

考えを問う ②今後、上峰町の町づくりをどのように考えているか

③おたっしゃ館の運営について

④農業について

職員採用について ①今までどのようにされたか 町長

（臨時及び嘱託、教育 ②今後どのようにされるか 教育長

　委員会含む） ③職務権限はどのようになっているか

滞納及び財政について ①今までどのような対応をされてきたのか 町長

②今後、どのような対応をされるか

③今後、町の財政をどのように考えておられるか

国道・県道整備について 町長の考えをお尋ねします 町長

7 6. 松田　俊和 各種団体に対する補助金 各種団体に対する町からの補助金見直しの考えは 町長

について

機構改革について 機構改革後の住民サービス面充実度は 町長

（メリット、デメリット面について）

米多浮立に対する町の 無形文化財として、行事内容及び町の支援対応は 町長

支援について 課長

8 7. 岡　光廣 上峰町、明日への町づくり ①今後の農業施策等について 町長

これからの行政施策等に ・地下水位制御システム「フォアス」導入による 課長

ついて 　活用状況と効果及び今後の計画

・「準農家制度」の創設、農業に意欲のある町民

　に農地を貸し出す施策について

②商工業の振興施策について

・堀川産業跡地の活用状況と企業誘致の進展状況、

　今後の対応

・即戦力工業団地（県認定）の進捗状況と今後の

　計画（切通、井手口地区）

生活環境の整備 ①県道神埼北茂安線の工事進捗状況と今後の 町長

　計画について 課長

②県道坊所城島線、町民センターから加茂交差点

　間の西側歩道設置について

③大字堤地区、圃場整備区域内農道の町管理計画

　について

④安心・安全な町づくり、防犯灯の設置について
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9 9. 中山　五雄 安全・安心の町づくり ①小学校、中学校の子供達の安全対策は 町長

について ②小学校、中学校にアスベスト使用箇所は残って 教育長

　いないか 課長

③米多坊所線の安全な道路づくりについて

企業誘致について 企業誘致についての対応は 町長

国道３４号の整備促進 切通交差点の改良について 課長

について 町長

町の活性化について 町の活性化の一環として、町民市を始めるという 町長

ことだったが、その後の進捗状況は
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